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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/143/2021 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Peter Reiß Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 30.04.2021 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Herr Memmler 
Ein Bürger hat sich an ihn gewandt. Auf Privathäuser wurden Graffitis gesprüht. Er fragt an 
ob die Stadt Schwabach die Möglichkeit hat dem entgegenzuwirken z.B. über die 
Sicherheitswacht. Kann die Stadt in dieser Angelegenheit Kontakt mit der Polizeiinspektion 
Schwabach aufnehmen? 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Das Problem ist bekannt. Im Vergleich zu anderen Städten in der Größe Schwabachs ist das 
Problem bei uns nicht größer als in diesen Städten.  
Bei der Polizei gibt es dafür einen Sonderermittler. Es ist sehr schwierig den oder die Täter 
zu ermitteln. Da die Sprayer meistens nachts unterwegs sind, ist es Zufall wenn jemand 
erwischt wird. Die Polizei ist aber am Thema dran. 
  

 
Herr Sauer 
Fragt nach dem 100-Millionen-Innenstadtfonds aus Mitteln der Städtebauförderung. Was ist 
da in Schwabach geplant? 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Die Stadt Schwabach ist an der Angelegenheit dran. Es wird ermittelt welche 
Finanzierungsmöglichkeiten es gibt. 
 

 
Frau Dressel 
Nach einer Mail des Oberbürgermeisters mussten sich die Stadträte einem Corona-
Schnelltest unterziehen, wenn sie an der Stadtratssitzung teilnehmen wollten. Ist das in 
Zukunft immer so? 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Dabei handelt es sich um ein Missverständnis. Er hat in seiner Mail lediglich eine Bitte 
ausgesprochen. Der Test ist freiwillig und kein Zwang.  
Derzeit wird aber durch das Innenministerium geprüft, ob evtl. ein Zwang ausgesprochen 
werden kann 
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Herr Dr Oeser 
Im Juli 2020 hat der Stadtrat den Beitritt der Stadt Schwabach zum Städtebündnis „Sichere 
Häfen“ beschlossen. Welche Auswirkungen hatte dieser Beitritt bisher? Hat es Anfragen an 
Schwabach gegeben mit der Bitte um Aufnahme von Gästen? 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Er hat bisher keine Anfragen bekommen. Es haben bisher aber einige Veranstaltungen 
stattgefunden.  
 


